Polizeikommando

Kommunikation und Medien



Werkhofstrasse 33 4503 Solothurn Telefon +41 (0)32 627 71 12 Telefax +41 (0)32 627 72 93 medien.mail@kapo.so.ch www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 6. April 2014

Autobahn A2 bei Hägendorf: Sattelschlepper aus dem Verkehr gezogen

Die Kantonspolizei Solothurn hat am Samstagnachmittag einen ausländischen Sattelschlepper kontrolliert. Wegen zahlreichen Widerhandlungen wurde dem nicht betriebssicheren Fahrzeug die Weiterfahrt verhindert.

Am Samstagnachmittag, 5. April 2014, gegen 12 Uhr, wurde die Kantonspolizei Solothurn zu einem Pannenfahrzeug gerufen, das keinen Treibstoff mehr hatte. Bei der Kontrolle des Sattelschleppers mit deutschen Kontrollschildern stellte die Polizei fest, dass sich unter der Blache auf dem Auflieger ein weiterer Lastwagen, zwei Gabelstapler sowie diverses anderes Material für den Export ausserhalb von Europa befanden.



Das Fahrzeug wurde betankt und anschliessend einer eingehenden Kontrolle unterzogen. Dabei zeigte sich, dass der Sattelschlepper massiv überladen und die Ladung gar nicht oder nur ungenügend gesichert war. Das Fahrzeug war mit der Ladung insgesamt auch zu hoch. Zudem wurde der Tachograf manipuliert, woraus unter anderem Verstösse gegen die Arbeits- und Ruhezeitverordnung resultieren. Der Chauffeur, ein 36-jähriger Italiener, wird entsprechend angezeigt.

Die Kantonspolizei Solothurn hat die Weiterfahrt des Sattelschleppers verhindert und das Fahrzeug parkiert. Der Lenker bzw. der Halter des Fahrzeugs müssen sich nun darum kümmern, dass die Ladung sicher mit einem dafür geeigneten Fahrzeug abtransportiert wird.